
邓华德：

他不适合一号位
“过去一周我们的训练强度和训练

质量都上升到了很高的层次。”在接受
媒体采访时，邓华德说道，“这三名球员
在训练中有明显的差距，我们需要给训
练更好的球员机会，在这种情况下，只
能将他们裁掉。”

此外，邓华德还详细给出了裁掉三
名球员的原因：“西热力江是一个非常
好的二号位球员，但他的身高在奥运会
的比赛中不占优势，他还不适应打一号
位，也许去国奥训练对他帮助更大；段
江鹏是球队最好的投手，但是无球状态
还需要提高；李晓旭去年没有参加球队
的集训，在CBA他是很棒的球员，但是
现在我们训练水平很高，他和其他球员
有差距。”

最后，邓华德通过微博送出了对三
人的祝福：“我们希望他们都是最棒的，
但我们现在必须把精力集中在有能力
去伦敦的球员身上。我们祝福西热力
江、段江鹏和李晓旭，你们是最棒的，不
过我们还是要继续前进，祝福他们吧。”

(王阳)
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体育

物是人非
“热”情消退

邓华德裁掉西热力江，

被指“公报私仇”

本报讯 8日，中国男篮公
布了首批被裁的集训队员名单。
其中，新疆队后卫西热力江赫然
上榜。在第一时间，就有媒体质
疑这个决定，认为是邓华德故意
为之，为了报复新疆队而“公报
私仇”。9日，新疆队一位高层人
员更是爆出了一个惊人的内幕
消息，他表示西热在集训时遭遇
特殊对待，邓华德甚至讥讽“其
不该打篮球”。对于这样的情况，
该副总显得非常愤怒，直斥邓华
德“小肚鸡肠”。

“今天和小西通了电话，知
道了这 35天的集训是怎么过来
的，忍着伤痛最早到最后走，稍
有失误会被当着全队面无情训
斥，甚至讥讽小西不该打篮球，
和亚锦赛对他夸赞形成了如此
大的反差。说明了邓华德真正的
小肚鸡肠公报私仇！你可以找一
万个理由裁掉他，但不要扼杀视
篮球为生命的球员！鄙视你！”这
位新疆队副总在微博上说道。

而在这之前，一位随队采访
国家队的记者也爆出了类似的
消息，他说：“西热力江在国家队
的这一个月日子不好过，和去年
的常常被鼓励完全不同，今年只
要他稍微没做好，就会招来主教
练的严厉训斥，对一个21岁的孩
子来说，心理承受的压力太大
了。”

曾经邓华德对西热力江有
知遇之恩，在国家队他给了年轻
的西热力江很多出场机会。去年
邓华德从上海队改投新疆队，他
与西热力江的关系更进一步。但
是12场比赛下来，邓华德的执教

并没有让新疆队管理层感到满
意，最终双方分道扬镳。但这一
次分手也让彼此结下了梁子。邓
华德一度公开表示会报复球队，
双方闹到最激烈的时候险些就
对簿公堂。

如此这般，西热力江此次出
征国家集训队就变得相当尴尬。
根据上文中的爆料，由于邓华德
与新疆队闹翻，似乎也连累到了
他的发展前景。

西热力江被裁的决定一出，
很多媒体和球迷纷纷为他叫屈。

“国家队非常需要这样的激情球
员，就算留不到最后，但也不至
于这么快被裁。”一位新疆的体
育记者表示。《篮球先锋报》副主
编孟晓琦说：“西热力江这就被
裁了……说实话，他的能力显然
是比去年更强的，只能说，2012
不是2011……”孟晓琦的语气中
明确表达了对于西热力江离队
的惋惜。

据悉，西热力江被国家队裁
掉之后，收到了国奥队的邀请，
但他本人表示要先回俱乐部。新
疆广汇俱乐部董事长郭舰也表
示：“这要等他回来我们再决定，
不管怎么样，我们希望他不要受
到(被裁)影响，好好训练，练好
本事才是王道。”

(宗和)

步行者与魔术的比赛，远不像比赛
最终结果那般没有悬念，双方刺刀见红
的较量，一直持续到末节最后时刻。在
板凳匪徒达伦·科里森的突袭下，主队
关键时刻爆发出了惊人的战斗力。87：
105，风雨飘摇了近一个赛季的魔术，最
终痛快地“死去”。步行者的胜利，是球
队七年多来重建的成果，大鸟伯德慧眼
识珠，一手提拔起来的少帅沃格尔让人
刮目相看，队伍阵容的年轻，让步行者
在未来四到五年保持着在东部的竞争
力。与之相反，与三年前杀进总决赛相
比，魔术现如今已经连续两年东部“首
轮游”，境遇之窘迫，可谓一年不如一
年。再度止步首轮后，奥兰多的夏天将
不会太平，一场风暴已经在酝酿。

2004-2005赛季，臭名昭著的奥本
山宫殿斗殴事件，毁掉了彼时如日中天
的印第安纳步行者。2010-2011赛季，步
行者在经历了17胜27负的开局之后，总
经理伯德解雇了主教练拉里·奥布莱
恩，让助教沃格尔担任临时主教练。沃
格尔接手后，带领着年轻的步行者闯进
了季后赛。尽管首轮被公牛队淘汰出
局，但大鸟伯德已经在这群将士身上看
到了希望。赛季结束之后，沃格尔被扶
正，此时他年方38岁。沃格尔接手后，精
打细算的伯德在选秀夜交易来马刺后
卫乔治·希尔，并招募来实用型大前锋
大卫·韦斯特。

希尔与韦斯特的到来，对步行者内
外线起到了补强的作用，在薪资空间仍
有剩余的情况下，这套“草根”班底再度
杀进季后赛，如今成了东部首支晋级四
强的队伍。

2008-2009赛季，魔术杀进了总决
赛。之后高层迫不及待地招兵买马，急
于东山再起。不想高调的奥兰多人被当
头棒喝，球队第二年止步东部决赛，急
功近利的高层再次选择洗牌，一番折
腾，魔术非但没见起色，反而在东部越
混越差。球队战绩的下滑，让核心霍华
德萌生去意，往日和睦的师徒关系早已
消失，只剩下现在的水火不容。魔兽已
经公开宣布，自己将会效力魔术到2013
年，这也意味着主帅大范甘迪在奥兰多
的日子其实已经到了头。

霍华德表态留队，奥兰多高层必然
要尽全力提升“装备”来挽留。不过事实
上，在前几年一番倒腾之后，魔术现在
的家底已经卖不出几个钱。特克格鲁如
今只剩下“年老色衰”，交易价值已经微
乎其微。至于雷迪克、理查德森、格伦·
戴维斯，老的老小的小，都有明显的“功
能缺陷”，就更卖不了几个钱了。

魔术命运凄惨，其他几支队伍则要
好一些。芝加哥公牛队、亚特兰大老鹰
队和丹佛掘金队都在1：3落后的情况下
扳回一城，以2：3暂时落后，挽回了一线
生机。

魔术成了被拆穿的戏法
步行者4：1淘汰魔术队晋级
本报记者 刘伟

在西热力江被裁消息传出之后，
记者第一时间电话采访了身在北京的
他。他的语气听起来十分平静：“没关
系啊！刚好我可以回家了，我已经两年
都没回过喀什了，这几天正好把前段
时间一直没空处理的事情处理一下，
然后还可以逛逛街买点东西，这么久
我都没好好转过北京，打算休息一周
就回新疆队训练。”

除了记者，很多家乡的亲友都打
电话安慰他，每次还没等人家开口，西
热力江就笑着宽别人的心：“没事！真
没事！”

对于自己闪离国家队，西热力江
表示从自己去国家队报到一周后就有
预感了，对于其中的原因，西热力江并
没有多谈。

提起今年夏天的打算，西热力江
说：“肯定是全力投入到新赛季的备战
中，刻苦训练，夏天我还想找机会到西
班牙这些高水平的国家去练一练。”

(侯辉)

西热力江：

早就有预感

5月 9日，美国篮球传奇巨星
队球员艾弗森(上)在比赛中上篮。
当日，在山西太原进行的“2012美
国篮球传奇巨星队中国行”表演赛
中，美国篮球传奇巨星队以126：
109战胜山西汾酒队。

新华社记者 燕雁 摄

曾经师徒情深，但如今西
热力江与邓华德已经形同陌路。
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